

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 09 vom 08.10.2014

Konstituierung des Landtags Brandenburg

Michael Schierack: Gratulation an Britta Stark zur Wahl als Landtagspräsidentin und unserem Fraktionsmitglied Dieter Dombrowski zur neuen Aufgabe als Vizepräsident

Der Landtag Brandenburg hat sich heute konstituiert. Dazu sagt Michael Schierack, Vorsitzender der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg:

„Die CDU-Fraktion ist als zweitstärkste Kraft bereit für die konstruktive Arbeit in der neue Wahlperiode. Ich gratuliere Britta Stark zur Wahl als Landtagspräsidentin und unserem Fraktionsmitglied Dieter Dombrowski zur neuen Aufgabe als Vizepräsident. Ich bin mir sicher, dass beide dem Parlament eine starke Stimme geben werden und wünsche ihnen alles Gute und viel Kraft.

Wir freuen uns, dass jetzt die parlamentarische Arbeit beginnt. Die Herausforderungen sind für das Land groß: Wir brauchen mehr Polizisten im Land, wir brauchen mehr Lehrer für unsere Kinder und bessere Straßen für Pendler und Unternehmen. Rot-Rot hat die letzten fünf Jahre gezeigt, dass sie damit überfordert sind. Eine Fortsetzung dieser Koalition lässt keine Besserung erwarten. Wir werden uns damit nicht abfinden, sondern mit klaren Worten und eigenen Ideen in die Diskussion einbringen.“